

Fecha: 24-08-2025Pág.: 5Tiraje:78.224Medio: La TerceraCm2: 449,4Lectoría:253.149Supl.: La Tercera - Edición EspecialFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Colmena Seguros: experiencia, respaldo, asesoría profesional y soluciones a la medida

EDICIONES ESPECIALES LA TERCERA | Domingo 24 de agosto de 2025

5



> Colmena Seguros

> colmenaseguros.cl

Especialistas en salud con más de 44 años de experiencia

Colmena Seguros: experiencia, respaldo, asesoría profesional y soluciones a la medida

Colmena Compañía de Seguros refuerza su presencia en el mercado con una propuesta flexible, centrada en las personas, con una asesoría personalizada y productos diseñados a la medida para proteger a las familias, con el respaldo del Grupo Colmena.

En Chile, pocas marcas son tan reconocibles en salud como Colmena. Ese prestigio, construido durante más de 44 años, hoy se extiende también a través de Colmena Compañía de Seguros, especializada en seguros de vida y salud. Desde el inicio de sus operaciones en 2014 y, con más de una década en el mercado, ha consolidado su rol como un actor relevante, entregando una asesoría personalizada y soluciones integrales diseñadas para acompañar y respaldar cada etapa de la vida de sus asegurados.

El respaldo del grupo y la especialización en salud distinguen



Enrique González, gerente general de Colmena Seguros.

a Colmena Seguros. No se trata solo de ofrecer productos, sino de brindar un servicio cercano y humano. Cada persona recibe asesoría personalizada, en la que un especialista analiza su situación, revisa las coberturas que ya tiene y recomienda un plan integral ajustado a sus necesidades y preferencias. Así, cada seguro se transforma en una solución única y realmente a la medida accesible para todas las personas, independientemente de la isapre en que estén afiliadas

Su portafolio abarca una robusta gama de seguros de vida y salud: desde coberturas complementarias hasta planes más amplios como los seguros catastróficos, con cobertura de libre elección, esenciales para enfrentar enfermedades complejas y de alto costo como cáncer, infartos o accidentes cerebrovasculares. También existe la opción de contar con un seguro complementario individual, que permite continuidad de cobertura al no estar asociado a un empleador específico.

A esto se suman seguros de vida que entregan protección económica inmediata en caso de fallecimiento del asegurado, y que pueden complementarse con coberturas adicionales frente a eventos como muerte accidental e invalidez total y permanente.

"En Colmena Seguros no ofrecemos un producto estándar: entregamos asesoría personalizada y diseñamos soluciones a la medida de cada persona. Esa cercanía, sumada a la experiencia del Grupo Colmena en salud, nos permite acompañar a nuestros asegurados otorgando confianza y tranquilidad en cada etapa de su vida", destaca Enrique González, gerente general de Colmena Seguros.

Con este enfoque, Colmena Seguros reafirma su identidad como parte de un grupo líder en salud, con la misión de entregar soluciones reales, accesibles y confiables, acompañando a las familias chilenas con la misma cercanía y confianza que ha definido a Colmena por más de cuatro décadas.

